
3 Pièces

115 m²

Réf. 130-58L

Prix NC

Cannes
Appartement à louer (06400)
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Idéalement  situé  dans  le  prestigieux  quartier  du  palm  beach,  à

seulement  quelques  minutes  du  centre  de  cannes  et  de  ses  célèbres

plages,  ce  magnifique  penthouse  d'environ  115  m²  offre  un  cadre  de

vie  exceptionnel.  l'appartement  dispose  d'un  superbe  toit-terrasse  de

155  m²,  sans  vis-à-vis,  qui  vous  invite  à  profiter  pleinement  de

moments  de  détente  en  toute  intimité.  Le  véritable  point  fort  de  cet

espace  extérieur  est  sa  piscine  privative  qui  surplombe  la  ville  et  la

méditerranée.  Chaque  détail  de  ce  penthouse  a  été  soigneusement

pensé pour offrir confort et raffinement, avec des prestations ...

Ideally  located  in  the  prestigious  palm  beach  district,  just  a  few  minutes  from the

centre  of  cannes  and  its  famous  beaches,  this  magnificent  115sqm  penthouse

offers  an  exceptional  living  environment.  The  flat  boasts  a  superb  155sqm

unoverlooked roof terrace, inviting you to relax in total privacy. The real highlight of

this  outdoor  space  is  the  private  swimming  pool  overlooking  the  city  and  the

mediterranean. Every detail  of  this  penthouse has been carefully  designed to offer

comfort  and  refinement,  with  top-of-the-range  features.  Its  privileged  location,

combining tranquillity and proximity ...

MAGREY & SONS

9, la Croisette - 06400 CANNES
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